

EN 2026, FAISONS D'AULNAY UNE VILLE DE JUSTICE SOCIALE, DE SOLIDARITÉ ET DE DÉMOCRATIE !

Aujourd'hui, en France comme à Aulnay-sous-Bois, le véritable enjeu est clair : **rassembler largement les citoyens, dans toutes leurs diversités**, autour d'un même objectif de justice sociale. Lors de la Fête de l'Humanité, cette aspiration à l'unité a été massivement exprimée dans chaque échange, chaque débat, portée par un public intergénérationnel.

Depuis des années, **les politiques libérales fragilisent nos solidarités et détruisent les services publics**, au niveau national comme local. Les communes peinent de plus en plus à réparer les dégâts causés par ces choix imposés par les gouvernements successifs.

Contrairement à ce que prétend le Maire d'Aulnay, **notre ville n'est pas épargnée**. Au contraire, les inégalités y sont aggravées **par des décisions municipales qui accompagnent et amplifient ces politiques nuisibles**. Quelques exemples :

- **Sécurité** : En réduisant les effectifs de Police nationale, l'État s'est désengagé. La Municipalité a répondu par une Police municipale pléthorique et coûteuse qui ne peut pourtant pas remplacer les missions régaliennes de l'État. Résultat : un poids financier important pour la commune, au détriment de réponses aux besoins essentiels, notamment dans les écoles.
- **Emploi** : Les délocalisations industrielles se multiplient sans réaction de l'État ni soutien réel de la Municipalité. La fermeture de la dernière entreprise automobile du département "M.A France" l'illustre : le Maire s'est limitée à approuver un vœu de solidarité proposé par l'opposition de gauche. Durant cette période, B. Beschizza a parié sur un projet irréaliste de stade PSG et privilégié les entrepôts logistiques : beaucoup d'espace, peu d'emplois, souvent peu qualifiés.

- **Santé** : Les politiques nationales réduisent l'offre de soins en organisant la pénurie de praticiens, voire en restreignant l'accès des médecins étrangers pourtant indispensables à l'hôpital public. Localement, plutôt que de renforcer les centres municipaux de santé, la Municipalité préfère subventionner l'installation de médecins en libéral.

Partout – de l'État à la commune d'Aulnay en passant par le territoire de Terre d'Envol – les mêmes choix produisent les mêmes effets : recul des services publics, destruction d'emplois utiles, difficultés croissantes pour vivre et éduquer ses enfants.

Face à cela, nous devons rompre avec ces politiques. C'est par notre détermination collective, en rassemblant toutes celles et tous ceux qui y ont intérêt, que nous pouvons changer le cours des choses.

Nous affirmons qu'une autre voie est possible.

Avec toutes les personnes qui aspirent à une ville plus juste, plus solidaire et plus démocratique, **nous voulons construire un projet municipal qui vise clairement à rompre avec les orientations actuelles**. Un projet capable de changer concrètement la vie des aulnasiennes et des aulnasiens. Un projet élaboré **avec les forces politiques de gauche, les associations et les habitants.es qui souhaitent y participer**.

Pour représenter cette démarche, les communistes ont désigné un citoyen engagé dans la vie politique et associative.

Mackendie TOUPUISSANT, impliqué dans la vie politique et associative depuis plus de 30 ans, connaît bien la Seine-Saint-Denis où il réside depuis 43 ans. Il a été conseiller municipal sur notre département de 1995 à 2014. Installé à Aulnay avec sa famille depuis 12 ans, il poursuit son militantisme pour promouvoir ses idées et valeurs d'une gauche progressiste et humaniste.

